

Minuta Comité Ejecutivo
CE04-2019
Subcomisión de Incidencia política
Fecha: jueves 01 de marzo de 2019
Lugar: SISCA
Hora: De 9:00 am a 2:00 pm

A. Asistentes

Lcda. Marta Alicia de Magaña DE MCP-ES, Dra. Mirna Garcia Proyecto Sostenibilidad y Derechos Humanos y Dr. Salvador Sorto MINSAL
--

B. Agenda

1. Saludo y bienvenida
2. Próximos pasos para proceso de incidencia Política
3. Lugar y fecha próxima reunión

C. Desarrollo**Punto 1: Saludo y Bienvenida**

La Lcda. Marta Alicia de Magaña da la bienvenida a los asistentes.

Punto 2: Próximos pasos para el proceso de incidencia Política

El Dr. Sorto informa que ya se están haciendo gestiones con PREVENSIDA para trabajar la información que se utilizará para las gestiones de incidencia. Ya se cuenta con propuestas de facilitadores, se ha solicitado que nos apoyen para presentar la información que queremos compartir con el proceso de incidencia. Menciona que otro apoyo es para poner de manera gráfica la información a través de NASTAD, ellos tienen experiencia para diseñar la información de manera estratégica. Ya se habló con el Dr. Rodas de Capacity. Ellos están esperando que les presentemos la información.

Nos falta el plan sobre que debemos tener. Debemos elaborar el plan de incidencia para ello contamos con asistencia técnica del proyecto de sostenibilidad, Diseñar la narrativa que se utilizara en la comunicación, Preparar la información de manera entendible.

El primer paso debe ser un dialogo de país, para llegar al dialogo de país, debemos tener el plan de incidencia, el dialogo es parte del plan de incidencia.

Se trabajamos con lo encargados de la comunicación y diseñar que es lo que vamos a comunicar. Con ellos debemos trabajar los mensajes según el público al que vamos a comunicar.

Hay que definir quiénes son los actores claves, en el taller del 18 de marzo se identifica el mapa de actores.

El 18 es solo para miembros del MCP-ES, el diálogo de países con otros actores. Se propone que participen otros actores, sin embargo, se pide que se mantenga el evento del 18 solo con los miembros del MCP-ES.

En el diálogo de país se pueden invitar a otros actores. En ese diálogo se deben llevar datos. En el 18 se deben sacar productos. Se propone hacer la agenda del evento del 18. Puntos importantes es el mapa de actores. Ese día se debe compartir información estratégica que debemos tener por área o por actores, definir objetivos y productos.

Se revisaron documentos anteriores 2008 y 2015 para definir lo que deberá contener el nuevo plan de incidencia. No se necesita que el documento sea muy complejo. Se revisó la matriz para análisis de actores que se puede utilizar durante el taller del 18 de marzo. Se debe escribir el contexto para determinar el problema. El plan de incidencia según algunos autores no debe llevar más de un problema. Para el 18 se debe plantear un objetivo de la reunión. De la reunión debe salir el objetivo que se logrará al implementar el plan de incidencia.

Agenda propuesta para Taller:

- Apertura del evento: Lcda. Yanira de Rodríguez
- Objetivo del taller. Marta Alicia
- Análisis de contexto político. Dra. Nieto
- Contexto de la situación de VIH. Salvador Sorto
- Identificación del problema. Consultora/Mirna García.
- Objetivo del Plan. Consultora/Mirna García
- Construcción del mapa de poder: Consultora/Mirna García
- Resultados: Consultora/Mirna García
- Matrices de planificación por resultado: Consultora/Mirna García

Esta comisión quedará de responsable de terminar el documento.

Dos resultados:

Fase 1. Formulación de logros de los 10 años, y cuáles son los compromisos del estado, desde la visión del MCP-ES.

Fase 2. Plan de acercamiento a los funcionarios electos

Fase 3. Plan de acercamiento a otros actores

Colocar en la agenda un varios:

La expectativa es que cada uno desde sus espacios puedan compartir la información, que se pueda trabajar también en el diálogo de país

La información para compartir en el evento es epidemiológica de la respuesta de país: de dónde venimos, como estamos, quienes aportan (donantes TB y VIH) solo tenemos información del FM, pero no tenemos información de los otros donantes, aunque se puede utilizar la información de los MEGAS.

Se debe definir la fecha del dialogo de país, donde se comparta la información con los diferentes sectores.

El evento se llevará a cabo en el Salón Sheraton, y será financiado por el Proyecto Sostenibilidad y derechos Humanos.

D. Lugar y fecha próxima reunión

La fecha de la próxima reunión se definirá posteriormente, detalles logísticos serán compartidos a través de la Dirección Ejecutiva.



Lcda. Marta Alicia de Magaña
Directora Ejecutiva MCP-ES